

Pierden capacidad rojos en Argentina

Buenos Aires, abril 20. (AP). (Por Oscar J. Serrat). Las dos principales organizaciones guerrilleras de extrema izquierda, derrotadas en el plano militar, buscan ahora "infiltrarse en los medios fabriles", con propósitos de agitación, sostiene el ejército. El ejército proporcionó anoche por primera vez un cálculo aproximado de los efectivos que llegaron a tener los grupos terroristas en el momento de su apogeo, a fines de 1974. Desde entonces comenzó su declinación, ante el recio asedio de los efectivos militares,

y actualmente han perdido capacidad para emprender acciones de envergadura, aunque todavía pueden consumar actos de terrorismo individual. En conferencia de prensa de casi cinco horas anoche, el ejército presentó la más completa reseña efectuada hasta el presente sobre la "subversión en la Argentina". Versó casi exclusivamente sobre la guerrilla ultraizquierdista, representada por la organización "montoneros", de la izquierda peronista, y el "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), de extracción trotskista. No



REGRESA DE CHINA. Londres, abril 20. (AP). La jefa del Partido Conservador británico, Margaret Thatcher y su esposo Denis. Llegan a Londres, de regreso de su gira por China.

Gobierno interviene diario y realiza capturas en Argentina

Buenos Aires, abril 20 (AP). (Por Vicente L. Panetta). El gobierno militar intervino el diario "Norte", de la ciudad de Resistencia, provincia del Chaco y arrestó a su editor y a dos de sus ayudantes por aparentes vínculos con la subversión, según se informó oficialmente. Las autoridades, sin embargo, no aclararon si esos vínculos tiene conexión con la investigación de las actividades del financiero argentino David Graiver, aparentemente muerto el 7 de agosto pasado en un accidente de aviación en Acapulco, México. Fuentes locales dicen que Graiver deseaba ocultarse para eludir problemas con la justicia por la quiebra fraudulenta de tres bancos en el exterior. Se denunció también que Graiver

tenía contactos financieros con los "Montoneros", grupo guerrillero aliado con el ala izquierda peronista. El escándalo que ha alcanzado repercusiones internacionales, "será investigado hasta sus últimas consecuencias", dijo el gobierno. **Siguen detenidos** En conexión con el "caso Graiver" **Pasa a la página 9**

Bolsa de Valores se manifiesta activa

Nueva York, 20 (AP). La Bolsa de valores de Nueva York se manifestó activa ante la confirmación de que el crecimiento de la economía nacional se aceleró durante el primer trimestre del año. **Pasa a la página 56**



INFORMA. Washington, abril 20. (AP). El presidente Jimmy Carter habla al gabinete sobre su sesión de esta noche ante el Congreso, respecto al tema energético.

Videla y Stroessner inician conversaciones en Asunción

Asunción, abril 20. (AP). Los presidentes Jorge R. Videla de la Argentina y Alfredo Stroessner de Paraguay iniciaron hoy aquí conversaciones bajo el enunciado del visitante de alcanzar "soluciones compartidas" para los intereses comunes. Videla llegó esta mañana para una visita que concluirá el viernes con la firma de una declaración conjunta, que, según se supo en fuentes competentes, ratificaría la decisión de concluir los proyectos hidroeléctricos previstos conjuntamente. Esos proyectos son los de Yacyretá, que está en avanzado proceso de ejecución, y el de Corpus, sobre el cual se habían suscitado una serie de dudas en los últimos tiempos. Fuentes responsables anticiparon que los dos pre-

sidentes ratificarán de modo "firme" la decisión de realizarlos, lo mismo que todos los que figuran en documentos suscriptos en el marco de la cuenca del Plata. Durante la visita se firmarán también diversos acuerdos económicos, en los que trabaja el ministro argentino José A. Martínez de Hoz con autoridades paraguayas.

Panamá retira propuesta sobre armas nucleares en América L.

Washington, abril 20. (AP). (Por Ary Moleon). Panamá retiró hoy una propuesta de enmienda a la carta de la Organización de los Estados Americanos que hubiese comprometido a mantener a la América Latina libre de armas nucleares. El embajador panameño Nander Pitty Velásquez elogió al mismo tiempo la decisión del presidente Jimmy Carter de buscar la ratificación de uno de los protocolos al Acuerdo Latinoamericano de no Proliferación Nuclear (Pacto de Tlatelolco). Carter dijo en su reciente discurso ante la OEA que elevaría al Congreso el protocolo número Uno del Pacto por el cual los Estados nucleares se comprometen a no llevar armas nucleares en las zonas de la América Latina bajo su control. Ello indica

la desnuclearización de Guantánamo, Puerto Rico, las Islas Virgenes, y la Zona del Canal de Panamá. Pitty dijo que "saludamos la decisión de Carter de no usar fines atómicos las bases militares que se han establecido en el enclave colonial de la Zona del Canal sin la autorización de ningún gobierno panameño, y sin" **Pasa a la página 72**

Toque de queda reimplanta el Gobno. paquistanó en Karachi

Karachi, abril 20 (Latin-Reuters). El gobierno paquistaní reimplantó esta noche el toque de queda en Karachi, luego que, según algunas informaciones, por lo menos 13 personas murieran en la jornada al recrudecer los enfrentamientos políticos. Un anuncio oficial señaló que el toque de queda regiría a partir del amanecer de mañana durante un tiempo indeterminado y sería hecho cumplir estrictamente por el ejército y otras fuerzas de seguridad. El gobierno provincial, indicó que el toque de queda abarcaría toda esta ciudad de cuatro millones de habitantes. Algunos funcionarios informaron que nueve personas resultaron muertas y 70 heridas en choques callejeros. Pero fuentes generalmente dignas de crédito dijeron que por lo menos 11 personas habían muerto en batallas campales entre opositores y partidarios del primer ministro Zulfikar Ali Bhutto. Otras dos personas murieron aplastadas por un tren cuando una multitud de manifestantes adversos al gobierno bloqueó una **Pasa a la página 72**

Cerrarán fábricas en Italia para analizar contaminación

Seveso, Italia, abril 20 (AP). Se ha informado de severas concentraciones de dióxido al sur de esta población, actualmente sellada, donde ocurrió el más grave desastre ecológico de la historia italiana y las autoridades dijeron que 19 fábricas de la región serán cerradas temporalmente mientras se efectúan análisis de contaminación en ellas. Los cierres temporales dejarán sin ocupación a centenares de obreros. Las autoridades informaron que cantidades peligrosas del veneno fueron halladas al sur de la zona cercada y evacuada que rodea a la firma ICMESA. La explosión ocurrida en julio pasado en esa planta de propiedad Suiza lanzó a la atmósfera una nube venenosa de dióxido que mató animales, marchitó plantas, enfermó a muchas personas y obligó a 800 residentes a abandonar sus hogares. Varios niños de Seveso sufren sufriendo enfermedades de la piel causada por la contaminación. El anuncio del hallazgo de dióxido provocó nueva tensión en Seveso, al norte de Milán, y en poblaciones cercanas. **Pasa a la página 9**



VIDELA EN PARAGUAY. Asunción, Paraguay, 20 de abril. (AP) El presidente argentino Jorge Videla (izquierda), conversa con su colega Alfredo Stroessner, tras su llegada a Asunción en visita oficial de tres días.